

Ein starkes Mädchen und Spass am Spiel

Bühnen-Premiere für Jüngsten des Kinder- und Jugendtheaters ohoo! in Affoltern

«Pepa und der Räuberzirkus» heisst das musikalische Theaterstück, dass der Verein ohoo! in den letzten beiden Monaten mit seinen Kleinsten eingeübt hat.

Die Vorführungen sind am kommenden Samstag- und Sonntagnachmittag.

Im Frühjahr 2018 hat er mit einem Kindertheater angefangen, der Verein «ohoo!». Die erste Produktion war bereits im April 2018. Fast gleichzeitig formiert sich eine neue Gruppe für junge Erwachsene. Aktuell läuft der erste Kurs für die ganz Kleinen, den zwischen fünf und sieben Jahre jungen. 15 Kinder werden am kommenden Wochenende ihr Musik-Theater «Pepa und der Räuberzirkus» zur Auf-führung bringen.

Das Stück lehnt sich an Pippi Langstrumpf an und richtet sich an Familien mit vier- bis achtjährigen Kindern. Es handelt von einem starken Mädchen, aber auch von der Faszination Zirkus, vom Spannungsfeld

Räuber und Polizisten – und schliesslich von Kindern, die eine überraschende Idee haben, wie sich vermeintlich zementierte Rollenbilder aufbrechen lassen.

Bewegung, Singen und in Rollen schlüpfen

«Für die Kinder bedeutet das: Bewegung, Singen und in Rollen schlüpfen», verrät Theaterpädagogin und «ohoo!»-Leiterin Raffaele Cavallaro. Es geht um den Spass am Spiel, an die Angewöhnung an die Bühne. Bei den ganz Jungen ist nicht nur die Kurszeit kürzer, nämlich von Mai bis Juni, sondern auch die Probenzeit: eine Stunde pro Woche muss reichen. Auch das ist schon eine Herausforderung, Cavallaro spricht von einer «wilden Truppe».

Mit der vierten Altersgruppe, dem Jugendtheater U16, das soeben mit sieben Jugendlichen den Betrieb aufgenommen hat, bedient «ohoo!» mittlerweile ein Altersspektrum von fünf bis 30 Jahren – mit Ausnahme der 16- bis 20-jährigen. «Das deckt im Bezirk



Der jüngste Theater-Nachwuchs probt bereits seit zwei Monaten. (Bild zvg.)

noch die Junge Aemtler Bühne ab», so Cavallaro.

Mittlerweile hat jeder Kurs seine eigene Leitung und die Vorführungen sind übers ganze Jahr gestaffelt: kommendes Wochenende die Jüngsten, Ende September die Acht- bis Elf-jährigen, Ende November die Zwölf- bis 16-jährigen – alle in der Aula

Ennetgraben in Affoltern – und schliesslich die jungen Erwachsenen bis 30, die in Hausen proben und im Frühling aufführen. (tst.)

«Pepa und der Räuberzirkus», ein musikalisches Theaterstück von Kindern für Kinder und Erwachsene. Samstag und Sonntag, 29. und 30. Juni, 15 Uhr, Aula Ennetgraben, Affoltern. Eintritt frei, Kollekte.